

# *Cuba y Arkansas por fortalecer vínculos limitados por el bloqueo*

---



La Habana, 27 junio (RHC) Cuba y el estado norteamericano de Arkansas manifestaron este lunes, en La Habana, el interés por estrechar los vínculos comerciales, obstaculizados por la permanencia del bloqueo de Estados Unidos a la Isla.

En un foro empresarial con motivo de la visita de una delegación de ese territorio, encabezada por su Secretario de Agricultura Wes Ward, María de la Luz B'Hamel, directora de América del Norte del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, remarcó las limitaciones existentes para el desarrollo de nexos bilaterales normales.

Arkansas es un estado importante para Cuba, con todas las condiciones para crear vínculos estables y de largo plazo, subrayó la funcionaria, al tiempo que llamó a continuar trabajando por poner fin a las dificultades que afectan el progreso de esas relaciones económicas.

Resaltó que el levantamiento del bloqueo permitiría incrementar los negocios en sectores como el agrícola, al eliminarse las actuales restricciones que restan competitividad a los productos estadounidenses, pues la nación cubana debe comprarlos bajo condiciones onerosas.

B'Hamel insistió en que todavía son insuficientes las medidas ejecutivas emitidas por las entidades reguladoras del comercio de Estados Unidos.

Acompañado por Dan Hendrix, presidente y CEO del World Trade Center Arkansas, promotora de la misión, Ward dijo que su Estado ha sido uno de los principales en impulsar las relaciones con la Mayor de las Antillas.

Al destacar el interés por promover el intercambio en áreas como la agricultura, en la cual su territorio posee amplia experiencia, el funcionario expresó que esperan tener una semana fructífera en la Isla, en aras de continuar fortaleciendo las relaciones en beneficio mutuo.

Hendrix añadió el compromiso de World Trade Center Arkansas de unir mejor a las instituciones de ambas partes, y de lograr avances para aumentar el comercio.

En el encuentro se resaltó que esta misión comercial da cumplimiento al acuerdo firmado entre esa entidad y el World Trade Center Habana, durante la visita a Cuba en septiembre de 2015 de Asa Hutchinson, gobernador de Arkansas, la primera de un funcionario de su rango tras el restablecimiento de relaciones diplomáticas.

El foro incluyó una presentación del marco legal para la inversión extranjera en la Mayor de las Antillas y su cartera de oportunidades.

Integrada por representantes de las esferas académicas y biotecnológica, la delegación recorrerá durante su estancia la Zona Especial de Desarrollo Mariel, según se conoció en la cita, en la que participó, además, Omar Fernández, secretario general de la Cámara de Comercio cubana y del World Trade Center Habana.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/98224-cuba-y-arkansas-por-fortalecer-vinculos-limitados-por-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**